

Leichtathletik Abteilung

TSG Ehingen 1848 e.V.



Bericht der TSG Ehingen Abteilung Leichtathletik

zur Mitgliederversammlung der TSG Ehingen im April 2023

Nachdem Anfang 2020 Corona auch in Deutschland Einzug gehalten hatte, und das Leben aller maßgeblich beeinträchtigte, wurde auch im Sport jeglicher Trainingsbetrieb eingestellt. Alle Sportveranstaltungen, wie z.B. Lauterlauf und Ehinger Stadtlauf, die die Leichtathletikabteilung selbst oder mit anderen Vereinen ausgerichtet hatte, durften nicht mehr stattfinden.

Im Dezember 2020 verstarb unser Abteilungsleiter Peter Kotz. Die Leichtathletikabteilung der TSG Ehingen wurde ab diesem Zeitpunkt von seinem stellvertretenden Abteilungsleiter Gerhard Emperle geführt. Im darauffolgenden Jahr wurde, unter Einhaltung der Corona-Regeln, eine außerordentliche Abteilungsversammmlung einberufen. Hier wurde über die Zukunft der Leichtathletikabteilung und über einen möglichen Nachfolger für Peter Kotz als Abteilungsleiter beraten. Bei dieser Versammlung gaben dann auch zahlreiche langjährige Ausschussmitglieder altersbedingt ihren Rücktritt bekannt, so dass die Leichtathletikabteilung ab diesem Zeitpunkt vor einer ungewissen Zukunft stand. Aufgrund dieser Situation musste die Zusammenarbeit mit den Vereinen TSV Hayingen und dem SC Lauterach beim Lauterlauf auch aufgegeben werden.

Die erfolgreiche Frauen- und Männermannschaft der TSG Abteilung Leichtathletik löste sich ebenfalls auf. Die Läufer und Läuferinnen schlossen sich entweder anderen Vereinen an, oder beendeten ihre aktive Laufkarriere.

Erst als es die Coronaregeln im Jahr 2022 wieder zu ließen, wurde der Trainingsbetrieb unter Einhaltung der Coronaregeln von Eva Newman und Christian Fischer wieder aufgenommen. Christian Fischer stellte sich für den neuen Abteilungsleiter zur Verfügung und wurde am 21.03.2022 bei der Abteilungsversammlung einstimmig gewählt. An der darauffolgenden Vereinsratsitzung wurde er vom Vereinsrat im Amt bestätigt.

Im Januar 2023 gehören der Leichtathletikabteilung 120 Mitglieder an, diese setzen sich aus 63 Kinder und Jugendlichen, sowie 57 Aktiven zusammen. Die Kinder und Jugendlichen nehmen regelmäßig am Trainingsbetrieb teil. Im Sommer findet das Training im Ehinger Stadion statt und im Winter trainieren die Kinder und Jugendlichen in der neuen Michel-Buck-Turnhalle.

Im Jahr 2022 nahmen Ehinger Leichtathleten auch wieder an Wettkämpfen teil. Wettkämpfe in Erbach, Köngen und Biberach wurden von den Ehinger Athleten besucht. Saskia Lutz und Finn Knab absolvierten ihren ersten Wettkampf beim Erbacher Abendsportfest und sicherten sich jeweils gleich die ersten Plätze in ihrer Alterswertung. Winfried März qualifizierte sich mit seinen Laufzeiten für die Deutsche Senioren Meisterschaft in Erding. Hier startete er über 800 m und 1 500 m. Beim 800 m Lauf belegte er den 4. Platz und schaffte durch einen spannenden Schlussspurt den Deutschen Meistertitel über die 1500 m.

Die finanziellen Verhältnisse der Abteilung sind geordnet.

Christian Fischer Abteilungsleiter